

Fecha <b>01.06.2009</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>22</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------

# Se quedan sin líquido 500 mil en Ecatepec

**POR ÁNGELES VELASCO**  
nacional@nuevoexcelsior.com.mx

ECATEPEC, Méx. — Más de 500 mil personas padecen desabasto de **agua** potable al reducirse en 300 litros por segundo por la fuga que se presentó el miércoles pasado en la línea 2 del Acueducto del Sistema Cutzamala.

Ante ello, el gobierno municipal implementó un operativo especial para dotar de **agua** potable a través de 42 pipas a la población. El director del Sistema de **Agua** Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (SAPASE), Francisco Reyes, explicó que esta fuga afecta a 250 colonias, principalmente a las que se ubican en la Quinta Zona y en la parte alta de la Sierra de Guadalupe.

“Estamos trabajando para llevar el **agua** con 42 pipas a las colonias en donde se ha detectado el desabasto de **agua**. Invitamos a la población a cuidar el vital líquido, que la racionen y no la desperdicien para evitar problemas mayores”, señaló el funcionario.

El organismo de Cuenca Aguas del Valle de México comunicó al ayuntamiento, a través del oficio BOO.ROI.02.17, con fecha del 28 de mayo de 2009, que desde el 27 del mismo mes se presentó una fuga en la línea 2 del Sistema Cutzamala provocada, según el documento, por un accidente del personal que realizaba trabajos de ampliación en el libramiento Nororiental de la ciudad de Toluca.

Francisco Reyes comentó que el desabasto de **agua** podría extenderse hasta la próxima semana, por las obras de reparación que realiza la **Comisión Nacional del Agua**, (**Conagua**) y debido a que Ecatepec es uno de los últimos municipios que recibe el

**agua** del sistema Cutzamala, por lo que las afectaciones podrían ser mayores.

“Estamos operando con el sistema de válvulas y vamos a utilizar el **agua** de los pozos de Jardines de Morelos, Chiconautla y los Reyes para hacer frente a esta contingencia y evitar que un mayor número de personas enfrenten problemas por el desabasto”, explicó.

El director de SAPASE reconoció que de manera directa 500 mil personas tienen problemas de abasto de **agua**, pero podría incrementarse a un millón el número de ciudadanos que se verían afectados por este problema.

La intención de SAPASE es repartir dos mil litros de **agua** por familia, lo que permitiría llenar una cisterna de regular tamaño para mitigar los efectos del desabasto que se contempla se extienda hasta la próxima semana.

El director del organismo recomendó a las familias afectadas por la suspensión del vital líquido que se comuniquen al 57 79 91 00 para solicitar el abasto de **agua** a través de pipas. Esta falla del servicio se suma a la suspensión de **agua** del fin de semana pasada que realizaron sin ningún aviso donde alrededor de un millón de habitantes de 280 colonias padecieron la escasez.

**250**  
**COLONIAS**  
son afectadas en este municipio del Estado de México.

